

DÍA MUNDIAL DE LA ACCIÓN FRENTE AL CALENTAMIENTO TERRESTRE

Visita del Viceministro de Gestión Ambiental del MINAM



Un importante fórum sobre “Mecanismos de Mitigación y Adaptación frente al Cambio Climático”, se desarrolló el sábado 28, en el auditorio César Vallejo de la Universidad Nacional de Trujillo, con ocasión de conmemorarse el “Día Mundial de la Acción frente al Calentamiento Terrestre”, en este importante evento participó el viceministro de Gestión Ambiental el Abog. Mariano Castro Sánchez – Moreno y las ponencias estuvieron a cargo de la Ing. Regina Ortega, Especialista de la Dirección de Cambio Climático- MINAM, la Ing. Karla Bolaños Cárdenas, Coordinadora del Plan de Incentivos a la Mejora de la Gestión y Modernización Municipal –MINAM y Ing. Steffanny Valverde Arce, Coordinadora de Investigación y Desarrollo de Mercado - PETRAMAS, quienes manifestaron que Trujillo es la única provincia que trabaja con temas ambientales.

La ceremonia se realizó a las 9 de la mañana, contó con la presencia del alcalde de la ciudad Dr. César Acuña Peralta, distinguiendo con un presente al viceministro y lo invito a que todos los meses nos visite para seguir impulsando los temas ambientales y tratar algunos problemas, así como concientizar a la población para cambiar actitudes y cuidar nuestro planeta.

SEGAT LIMPIA LAS PAREDES DE HUACA TAKAYNAMO



antes

16/01/12

En vista de esta gran problemática, SEGAT envió personal para retirar la propaganda y dejar limpia las paredes de la Huaca Takaynamo; a pesar que hasta hoy no se han abierto las puertas al público por problemas de presupuesto, pero aún así, para nosotros ya es un patrimonio cultural y tenemos que cuidarlo y a pesar de no ser de nuestra jurisdicción, igual el SEGAT cumple con la función de limpiar ordenar nuestra ciudad.

El Servicio de Gestión Ambiental de Trujillo (SEGAT), realizó la remoción de propaganda de las paredes de la Huaca Takaynamo, ubicado en el distrito de La Esperanza, a la altura de la cuadra 14 de la Av. José Condorcanqui, la cual se encontraba en total abandono y llena de papeles no dándoles la importancia y el cuidado que debe tener un patrimonio cultural.



d
u
r
a
n
t
e



después

SEGAT ATIENDE RECLAMOS DE VECINOS DE LA RINCONADA

La Sub Gerencia de Áreas Verdes del SEGAT, atiende al pedido de los moradores de la Rinconada, se hicieron presentes para realizar el sembrado de grass en la calle los Zafiros de las bermas laterales, esta medida es adoptada por disposición del Gerente General Mg. Ing. Carlos Azabache Castro, de atender los reclamos de los vecinos de todos los territorios de nuestra ciudad, con el objetivo de mantener un Trujillo más verde.

En esta oportunidad se atendió el pedido de la Sra. Violeta García y así nos ponemos a disposición de todos aquellos que quieren contribuir con un Trujillo ordenado, verde y limpio, cualquier queja llamar 291928.



antes



después

27/01/12

CAMPAÑA DE MERCADO SALUDABLE

Limpieza en el mercado Mayorista

El Servicio de Gestión Ambiental de Trujillo SEGAT, por intermedio de la Sub Gerencia de Limpieza Pública continúa con la campaña mercado saludable, en esta oportunidad se realizó una limpieza total en el mercado zonal Palermo (ex mayorista) desde las 5:00 am. y duro hasta las 5:00 pm., participando 120 trabajadores de limpieza pública y áreas verdes quienes realizaron una limpieza general.



Dicho trabajo consistió en sacar todos los inservibles de los techos y toda la basura encontrada en el interior y exterior del mercado, para lo cual utilizaron escobas, baldes, carretillas, recogedores, jaladores, espátulas, una motobomba y 5 motocar, en dicha campaña se recogió 36 m³ de material inservible. Además de que se realizó un baldeo en el interior y exterior.

Limpieza en el mercado Central

Siguiendo con la campaña de mercado saludable, el día 29 de enero se realizó una limpieza exhaustiva en el mercado Central de Trujillo, donde baldearon internamente y desarenaron los exteriores.

En esta limpieza colaboraron 20 auxiliares, desde las 2:30 a 8:00 pm. Recogiendo 3 m³ de desechos, dicha campaña estuvo a cargo de la Sub Gerencia de Limpieza Pública, quienes cumplieron con su trabajo dejando todo el mercado totalmente limpio.



SEGAT REALIZA LIMPIEZA DE POSTES EN TRUJILLO

Limpieza de postes en Av. Nicolás de Piérola



Con la finalidad de cuidar la imagen y limpieza de la ciudad de Trujillo el SEGAT, realizó la limpieza de postes en toda la Av. Nicolás de Piérola que comprendió desde el ovalo Víctor Raúl hasta el canal de mochica limite con el distrito de la Esperanza, esta limpieza se inicio a partir de las 10:00 am. hasta la 1:00 pm., participando 210 auxiliares de barrido de las de las diferentes zonas, en todo el trayecto se han limpiado un total de 458 postes, la supervisión general estuvo a cargo del Ing. Enrique Espinoza.

Limpieza de postes en Av. América Norte y Sur

Siguiendo con la campaña de limpieza de postes, en esta oportunidad toco limpiar los postes de la Av. América Norte y Sur, además del Ovalo Víctor Raúl y ovalo Larco.

Esta campaña se realiza con el fin de buscar la buena imagen de la ciudad de Trujillo, donde algunos promotores de espectáculos utilizan los postes para pegar sus afiches, de igual manera ocurre con algunos partidos políticos que hasta la fecha no han cumplido con retirar sus propagandas políticas, pese a que el Jurado Nacional de elecciones les otorga un plazo. Dicha campaña de limpieza de postes continuara durante el año en las avenidas principales de la ciudad, los cuales generan una contaminación visual.



UNIDAD DE FISCALIZACIÓN EN OPERATIVOS

Retiran banderolas de las principales avenidas



La Unidad de Fiscalización y Control del SEGAT, realizó un operativo de retiro de banderolas de los postes de energía eléctrica, en las principales avenidas de nuestra ciudad, tales como Av. América Sur, Este, Oeste, Norte, Av. Larco, Av. Perú, Av. Húsares de Junín, Av. España, Jr. Unión, Av. Los Incas y calle Atahualpa.

Este operativo fue en conjunto con la sub Gerencia de Desarrollo y Habilitación Urbana, representada por el Arq. César Sánchez Vásquez y la Unidad de Fiscalización y Control del SEGAT, representado por el jefe Abg. Carlos Rodríguez, retirando un total de 30 banderolas.

La finalidad de este operativo es de disminuir la contaminación visual que se está dando y además de contribuir con la buena imagen, orden y limpieza de nuestra ciudad.

Realizan operativo a vehículos por emisión de gases contaminantes

La Unidad de Fiscalización y Control del SEGAT – en conjunto con la Policía de tránsito realizó el operativo del programa de monitoreo de emisiones contaminantes de vehículos automotores que circulan en la vía pública.

En dicho operativo se infracciono a vehículos diesel y gasolineros por emitir gases contaminantes, dicha infracción estuvo a cargo de la Policía de Tránsito donde se aplicó el código de infracción M – 15 del Reglamento Nacional de Tránsito cada infracción ascienden a una multa de S/. 438.00 nuevo soles. El operativo se realizó en las intersecciones de la avenida América sur y Blas Pascal de la Urb. La Noria.

El SEGAT firmó un convenio con SENATI con la finalidad de que nos apoyen con sus equipos.



Utilizando el opacímetro que tiene la función de medir el grado de los gases o humos del tubo de escape de los vehículos. De esta manera se realizarán operativos que continuarán a lo largo del año por las diferentes zonas de Trujillo.

SEGAT EN BUSCA DE UN TRUJILLO MAS VERDE

Habilitan áreas verdes en Av. Metropolitana y Antenor Orrego



Av. Antenor Orrego



Av. Metropolitana

Habilitan áreas verdes en Av. 28 de Julio

El SEGAT, a través de la sub Gerencia de Áreas Verdes, continúa con los trabajos de habilitación y sembrado de gras en la berma lateral y central, esta vez toco a la Av. 28 de Julio.

Contando con un total de 17 auxiliares de áreas verdes, trabajando toda la avenida 28 de Julio hasta la Av. Moche.

Lo que se busca es que Trujillo este cada vez más verde y de esta manera cumplir con lo indicado por el alcalde Ing. César Acuña Peralta de “no dejar un metro de tierra, si no tener verde todo Trujillo” y además que la población se sienta escuchada y atendida por el Servicio de Gestión Ambiental.

DIRECCIÓN

Ing. Carlos Azabache Castro

OFICINA DE IMAGEN INSTITUCIONAL

Lic. Julio Saldaña Gutiérrez \ Sra. Gaby Becerra Sánchez \ Sr. Wilver Quispe Ramos
Lic. Jeaneth Vásquez Núñez \ Lic. Silvia Marchena Villacorta

Empezando el año se iniciaron los trabajos del SEGAT, a través de la Sub Gerencia de área verdes, quienes habilitaron 1500 m2 en la avenida Metropolitana (Ripley), para el sembrado de gras en la berma central, en donde participaron 30 trabajadores para el sembrado de esta zona.

Así mismo, se habilitó también 1000 m2 en la Av. Antenor Orrego, donde 30 trabajadores fueron los que sembraron gras en la berma central, utilizando para estos trabajos palanas, picotas, rastrillos y carretillas.

Los moradores de dichas calles se sintieron muy contentos ya que después de muchos años ahora cuentan con sus avenidas sembradas con gras, es un sueño hecho realidad, manifestó unos de los vecinos.

Con esta campaña queremos seguir poniendo a Trujillo más verde y saludable, para mejorar el medio ambiente y seguir contribuyendo con el gran cambio.

